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NETVASCO  - Vice de finanças: 50% a 60% dos 35 mil sócios cadastrados pagam em dia 

  

O vice-presidente de finanças do Vasco, Nelson Rocha, fala sobre o programa de sócios 'O Vasco é meu' - 

http://www.ovascoemeu.com.br/ - e nega ter dado uma declaração ao jornal O Dia da última quinta-feira 

(24/09), dando conta que "o Vasco tem somente 17 mil sócios".  

 

"Saiu uma matéria, também escrita errada, dizendo que tem 17 mil sócios. Não são 17 mil sócios. São 35 mil 

sócios, só que nós estamos com 50% de adimplência, o que é natural. O processo, você nunca tem 100%. O 

ideal, para a gente, é 70%. Nós temos 35 mil sócios e hoje 50% deles estão adimplentes. Aumentou um 

pouquinho agora nos últimos dias e está na faixa de 60%", disse ao programa "Só dá Vasco", veiculado na Rádio 

Bandeirantes.  

 

"São fontes alternativas de receita. O nosso objetivo é que as receitas provenientes do quadro de sócios possam 

ser suficientes para a gente equacionar todas as despesas administrativas do Vasco. A solução das despesas 

administrativas virá a partir da receita administrativa, que é a receita dos sócios."  

 

"Aqueles que são sócios, eu queria agradecer muito, mas muito mesmo, porque vocês têm sido extremamente 

importantes para que a gente possa estar com menos problemas. Ainda teremos muitos e precisamos muito de 

vocês. Precisamos de cada vascaíno. Aquele que hoje já é sócio, que está adimplente, continue ajudando, porque 

a gente precisa para poder honrar os nossos compromissos, estar fazendo o Vasco crescer e se reerguer. 

Aqueles que são sócios, e que porventura estão em um momento de maior dificuldade, que vejam a possibilidade 

de poder colocar em dia. Se tem alguma dificuldade, que entre em contato com 'O Vasco é meu' para a gente 

poder, eventualmente, parcelar, ver alguma forma para poder também estar ajudando. Com esse ingresso de 

recursos, você ajuda muito a que esse time esteja em dia, a que a gente possa estar ajudando todo o elenco, 

novamente se posicionar no Campeonato Brasileiro e no Campeonato Carioca, e voltar a ter muita felicidade com 

os campeonatos que a gente venha a conquistar. Àquele que é torcedor e ainda não se tornou sócio, faço um 

apelo. Ligue para 'O Vasco é meu', entre em contato, torne-se sócio. Você não só estará ajudando ao Vasco, mas 

estará fazendo parte da história do Vasco e da história do renascimento do futebol brasileiro. Eu não tenho a 

menor dúvida de que a conquista que nós obtivemos no Vasco da Gama não só atinge a todos nós, vascaínos, 

mas atinge a todo o futebol brasileiro", completou sobre o programa de sócios, que atingiu a marca de 36.837 

cadastrados na tarde desta sexta-feira.  
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